
ISTITUTO COMPRENSIVO ”CASATI” 

 

 
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 5 

 

 
Il giorno 12 Gennaio 2023 alle ore 17.30 si riunisce in videoconferenza su Meet il Consiglio 

dell’Istituto Comprensivo “Casati” per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

 

 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

 
2. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente scolastico 

 
3. Approvazione Programma annuale 2023 

 
4. Regolamento fondo minute spese 

 
5. Modifiche al Programma annuale 2022 

 
6. Varie ed eventuali 

 

 
Sono presenti: 

 
- Dirigente Scolastico: dott. Michele Quagliarini. 

 
- DSGA: Rosaria Tancredi 

 
- Presidente del Consiglio d’Istituto: Katia Parlagreco 

 
- Componente genitori: 

Cerea Caterina, Cecalupo Marco, Giordano Alessia, Massimino Marzia. 

 
- Componente docenti: 

Cacciatore Raffaella, Fontanabella Maria, Bifulco Concetta, Galletti Miriam, Gulluni 

Antonella, Balistri Valentina. 

 
Risultano assenti: 

Componenti genitori: Casiraghi Matteo, Folzini Claudia, Romano Cinzia. Componenti 

docenti: Grillo Liliana, Tramontana Simona. 

 

 
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

 
Il verbale della seduta precedente, inviato via mail, viene approvato dai membri del 

Consiglio d’Istituto con un’astenuta, la signora Cerea. 



2. Comunicazioni del Presidente e del Dirigente scolastico 

 
Il Dirigente Scolastico comunica che per motivi organizzativi della scuola tedesca, riguardo il 

Progetto Gemellaggio di Munster, la data di arrivo a Muggiò della delegazione è rimandata al 

4 ottobre 2023. 

Interviene la sig.ra Parlagreco chiedendo maggiori informazioni riguardo al Progetto Erasmus. 

Il Dirigente risponde che il Progetto Erasmus + KA2 “Street art for inclusion” relativo alle classi 

terze terminerà a maggio di quest’anno, mentre il Progetto Erasmus KA1 Formazione 

linguistica all’estero, coordinato dall’Istituto Olivetti di Monza e che coinvolge le classi 

seconde, continuerà anche il prossimo anno. 

Inoltre, riferisce di eventuali necessarie manutenzioni da effettuare presso la scuola Primaria. 

A tal proposito intervengono la sig.ra Massimino e la docente Galletti per la richiesta di 

intervento presso il giardino della scuola dell’infanzia Andersen. 

Il Dirigente Quagliarini suggerisce ai genitori, viste le numerose richieste di intervento già 

inviate in passato dalla scuola, di presentare la richiesta direttamente al Sindaco di Muggiò. 

Infine si discute della possibilità di un servizio di post scuola materna a carico del Comune 

Il Dirigente risponde che tale servizio comporta dei costi che il Comune non può sostenere e che 
rimane comunque la possibilità per i genitori di rivolgersi ad una cooperativa privata. . 

 

 
3. Approvazione Programma annuale 2023 

Il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio d’Istituto il Programma annuale dell’esercizio 

finanziario 2023, Modello A e spiega che la struttura prevede: 

 

1. Le Entrate 

2. Le Spese distinte in Attività e Progetti. 

 
Inoltre, fa riferimento: 

- al Piano triennale dell’offerta formativa 2022/2025 e in particolare con i fondi del PNRR si 

procederà alla programmazione e alla realizzazione di Classi 4.0 (ambienti innovativi di 

apprendimento) alla scuola Primaria e Secondaria in base alle indicazioni ministeriali. 

 
- ai criteri generali per l’attività negoziale del Dirigente Scolastico in allegato, stabilendo a 

10000 euro il limite di spesa per acquisizione di beni e servizi ai sensi del decreto n° 129 del 

28 agosto 2019. 

Per maggiori dettagli si rimanda al relativo documento. 

 

Con la Delibera n° 19 viene approvato all’unanimità il Programma annuale 2023. 
 

 
4. Regolamento fondo minute spese 

 
La Signora Tancredi illustra il Regolamento fondo minute spese come da elenco riportato sul 

relativo documento e spiega i seguenti punti: 

 
Art. 3 – Costituzione del fondo economale per le minute spese  

Art. 4 – Utilizzo del fondo minute spese 

Art. 5 – Pagamento delle minute spese 



Art. 6 – Reintegro del fondo minute spese 

 

Art.8 – Chiusura del fondo minute spese 

 

Per maggiori dettagli si rimanda al relativo documento. 

 

Con la Delibera n° 20 il regolamento viene approvato all’unanimità. 

 

Modifiche al Programma annuale 2022 

 

Il Dirigente Quagliarini e la DSGA Tancredi, spiegano le motivazioni che rendono 

necessarie le modifiche al Programma annuale relativo all'esercizio finanziario 2022, 

riguardo alcuni fondi in entrata. 

Per maggiori dettagli si veda relativo documento. 

 

Con la Delibera n° 21 le modifiche vengono approvate all’unanimità. 

 

Varie ed eventuali 

 

Interviene la sig.ra Parlagreco chiedendo informazioni riguardo i punti Coop ed Esselunga 

ed il relativo materiale da richiedere per la Scuola. 

A tal proposito prendono la parola le docenti Bifulco e Galletti proponendo la richiesta di 

prendere dei tablet per i plessi. 

Interviene l’insegnante Fontanabella chiedendo maggiori informazioni riguardo il Progetto 

classi innovative 4.0, in vista di un’attività di storia della scuola primaria. 

Il Dirigente Quagliarini riferisce che il Progetto in questione è ancora in fase di realizzazione. 

Inoltre, la docente Fontanabella comunica che il Progetto orto è partito alla scuola primaria. 

Infine, prende la parola la sig.ra Cerea chiedendo a nome dei genitori se fosse possibile 

usufruire di laboratori gratuiti organizzati dal comune di Muggiò o dai centri di competenza 

nel mese di febbraio quando la scuola sarà chiusa per le votazioni, in modo da andare 

incontro alle esigenze delle famiglie. 

Il Dirigente risponde dicendo che cercherà per quanto possibile di aiutare le famiglie e 

contatterà a tal proposito la dott.ssa Riperi del Comune di Muggiò. 

 

Non essendoci altri punti di cui discutere la seduta è tolta alle ore 18:30. 

Il segretario verbalizzante                                                                   Il Presidente 

Prof.ssa Cacciatore Raffaella                                                              Parlagreco Katia 

 

 


